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串本町農業委員会定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

平成２９年１２月４日（月） 



第９回 串本町農業委員会定例会会議録 

 

 

日  時  平成２９年１２月４日（月）午後１時３０分～ 

場  所  串本町文化センター２F A 会議室 

招 集 者  串本町農業委員会会長 西謙譲 

議  事 

第４２号 串本町農業経営基盤強化促進事業実施方針による利用権の設定について 

第４３号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

第４４号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

第４５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

第４６号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

第４７号 認定電気通信事業の中継基地等の設置協議について 

 

出席委員 

   １番 尾鷲壽夫   ２番 吉川きり子  ３番 小山喜行   

５番 坂本渡    ６番 芝崎憲年   ７番 角是明   ８番 中筋雄四郎 

９番 中村省一  １０番 西謙讓   １１番 東地寧司 １２番 福島雄一 

１３番 増本昌弘  １４番 山下敏文  １５番 宇井良子 １６番 地當久男 

１７番 杉本百生  １８番 鈴木利朗  １９番 堤和之  ２０番 中谷清可 

          ２２番 吉井孝夫 

 

欠席委員 

 ４番 阪田洋好  ２１番 山田定男 

 

 

出席した職員 

   濵地産業課長、前地 



 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まだ時間には早いんですけれども、出席予定者は全員揃っておりますの

で、始めたいと思います。 

始める前に私の方から、皆様にお話と報告がございます。まず、私就任

した当時、農業委員会の活動方針をお話しさせていただいたかと思うんで

すが、委員会本来の議案処理業務のほかにできれば色々とお話をいたしま

した。鳥獣害の問題にも触れたかと思うんですけれども、今回串本町農業

振興会という会がございまして、どういったメンバーで構成されているか

と言いますと、紀南農協とみくまの農協、そして農業の各団体、にんにく

生産組合、重畳山のポンカン組合、花卉組合、サツマイモ部会、それに商

工会、農業委員会というメンバーで構成されております。年に何回か集ま

って串本町の農業の振興について話し合っておるわけですけれども、前回

の会議の時に、町からの補助金が振興会を通して各団体に出ておるわけで

すけれども、このお金の使い方について話し合いました。そして、鳥獣の

被害、特に猿の被害が多くなってきて、作るのも嫌だという人の話もよく

聞くということから、補助金を使って猿の檻をつくろうということになり、

私も農業委員会としてしっかり意見を述べさせていただきました。結果檻

をつくることになりました、そしてその檻が先日重畳山の方で完成いたし

ました。それでどのようなものか一回見たいということで、今日の会議終

わってから行ければなと思っております。もし関心のある方は一緒に行っ

ていただければなと思っております。この会議の間で考えておいてくださ

い。 

それから報告の方ですけれども、先日１１月の日曜日にふれあいいきい

きまつりという行事がありました。これは年に一回文化センターと体育館

を使って色々な催し物や出店なんかがあり、結構にぎわっておる訳ですけ

れども、その中の行事で、町行政に貢献のあった方を表彰したり、感謝状

をあげたりという行事があります。先日退任された委員さん全員に町長か

ら感謝状が贈られました。みんな背広を着てネクタイをして出席してくれ

ていました。短い方で２期６年、長い方で３０年以上勤めてくれた方、そ

ういった方々に改めてご苦労様という言葉を申し添えたいなとこのように

思います。 

以上報告とお話しを終わります。そして、２９年最後の会議ということ

で、事務局長の産業課長が来てくれています。一言挨拶をお願いします。 

 

（事務局長より挨拶。その後業務のため退室。） 



 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

東地委員 

 

議長 

 

東地委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

ありがとうございました。 

皆さん改めましてこんにちは。本日もお忙しい中、定例会にご出席いた

だきまして誠にありがとうございます。 

それではただいまから、平成２９年度第９回串本町農業委員会定例会を

始めます。 

 

本日欠席届の出ている方は、４番阪田委員、２１番山田委員となってお

ります。 

署名委員については１２番福島委員、１３番増本委員です。よろしくお

願いします。 

それでは早速、議案審議に入りたいと思います。議案第４２号、串本町

農業経営基盤強化促進事業実施方針による利用権の設定について、事務局、

提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い説明） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査報告をお願いいたしま

す。 

 

１１番、東地です。 

 

１１番、東地委員。 

 

（現地調査報告） 

 

ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨

説明並びに現地調査報告について、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 



議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

中村委員 

 

議長 

 

中村委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定致しました。 

次へまいります、議案第４３号、農地法第２条の農地でない旨の証明願

についてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い説明） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

９番、中村です。 

 

９番、中村委員。 

 

（現地調査報告） 

 

ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨

説明並びに現地調査報告について、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定致しました。 

次へまいります、議案第４４号、農地法第２条の農地でない旨の証明願

についてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い説明） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 



角委員 

 

議長 

 

角委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

７番、角です。 

 

７番、角委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨

説明並びに現地調査報告について、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定致しました。 

 次へまいります。議案第４５号、農地法第５条第１項の規定による許可

申請についてを議題とします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

（議案書に従い説明） 

 

ありがとうございました。続きまして、私の担当地区ですので私の方か

ら現地調査の報告をいたします。 

 

（現地調査報告） 

 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 



 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

地當委員 

 

議長 

 

地當委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定致しました。 

次へまいります。議案第４６号、農地法第５条第１項の規定による許可

申請についてを議題とします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

（議案書に従い説明） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

１６番、地當です。 

 

１６番、地當委員。 

 

（現地調査報告） 

 

ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨

説明並びに現地調査報告について、質疑のある方ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定致しました。 

次へまいります、議案第４７号、認定電気通信事業の中継施設等の設置

協議書についてを議題とします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査報告は田並の４番阪田



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

議長 

委員なんですけれども、今日はどうしても都合がつかないということで、

現地には一緒に行ったんですけれども、欠席ということで欠席届が出てお

ります。そして調査報告の文章を頂いておりますのでこれを読ませていた

だいて皆様に報告をいたします。 

 

（現地調査報告） 

 

こういう文章を頂いております。これを現地調査報告に代えさせて頂き

ます。 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 

  

以上で本日予定しておりました議案は全て終了いたしました。 

 

（事務局より利用状況調査のお礼） 

 

（会長より２９年最後の会議ということでご挨拶） 

 

 

 これで、平成２９年度第９回定例会を終了致します。ありがとうござい

ました。 

 

 

                

午後２時１０分  定例会終了 



 

 

 

（定例会終了後、希望者は猿の囲いわなを見学するために重畳山へ） 

 


